

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

Nº 067

Le 30 mars 1989

SITUATION AU LIBAN

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a exprimé aujourd'hui les vives préoccupations que lui inspire la récente explosion de violence au Liban, et notamment le grand nombre de victimes civiles et l'importance des dommages matériels. "Tous les Canadiens sont émus et concernés par les deuils et les souffrances qui frappent les Libanais de toutes confessions", a-t-il déclaré.

M. Clark a rappelé l'appui donné par le Canada à la cause de la souveraineté, de l'indépendance et de l'intégrité territoriale du Liban. Il a invité toutes les parties en mesure d'influer sur la situation de faire preuve de mesure et d'éviter tout geste de nature à exacerber les tensions. Soulignant que la violence ne peut mener à la réconciliation nationale, il a exprimé l'espoir que les parties concernées redoublent d'efforts en vue de l'élection d'un nouveau président pouvant être accepté par toutes les communautés du Liban.

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada